

# Herzlichen Dank

für die vielen Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme,  
die wir beim Abschied von

## Irma Frischknecht-Anderegg

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- Frau Pfarrerin Isabelle Schär, Peter Schönbächler und Claretta Wettstein für die schön gestaltete Trauerfeier.
- dem Pflegepersonal Eulachtal Elgg für die fürsorgliche Betreuung.
- für die Spenden an die Krebsliga Kt. Zürich, die Blumen und die Karten.

Es ist tröstend zu wissen, wie viele Menschen in Freundschaft und Zuneigung mit Irma verbunden waren.

Die Trauerfamilien